

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El conflicto del pan

Alcaldes a la barra

Lo ocurrido ayer en la sesión del Ayuntamiento es una prueba de la desastrosa gestión que ha realizado el que fué, fué nuestro alcalde accidental don Antonio Mora.

Habría este ya famoso interino, convenido con el fabricante de harinas don Vicente Magro que le facilitaría trigo para elaborar el pan económico hasta el 30 del corriente mes y no obstante haber suscrito dicho compromiso venía tolerando al referido fabricante que enviara fuera toda la harina que tenía por conveniente dándole facilidades para el transporte a conciencia de que con ello perjudicaba los intereses del pueblo, pues disminuía la cantidad de que podía disponerse para el consumo.

Estas inexplicables complacencias de Mora han traído por consecuencia la harto lamentable situación actual, en la que, a pesar de las energías desplegadas por el actual Alcalde Don Ignacio García Góngora, al que nos complacemos en aplaudir, mucho nos tememos que Cartagena no sea escuchada por el Gobierno y que haya que volver al pan caro, (si lo hay) infiriendo un daño mortal a esas modestas clases que venían surtiéndose del llamado pan económico.

Claro está que, lo hecho no tiene ya remedio, pero debía tenerlo para lo sucesivo y ello nada mejor, que exigir el Ayuntamiento responsabilidad de sus actos a los Alcaldes mas o menos interinos, que han desfilado por ese puesto, atropellando los intereses de Cartagena.

Si lleváramos a la Barra al señor Mora y a cuantos como él hicieron una labor desastrosa y hasta inhumana otra sería la suerte de esta desgraciada tierra, entregada a políticos inconscientes y venales. Briáramos la idea al señor Dorda y a cuantos como él anteponen su amor a Cartagena por encima de toda política y hagamos un escarmiento ejemplar, que sirva de provechosa lección para lo futuro y de saludable reacción para el presente.

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena.

Servicio permanente

Calle del Carmen núm. 43

frente a la calle de Canales

De Sociedad

Los que viajan

El próximo lunes en el tren de las once y media de la mañana, marchará a Cádiz, donde ha sido destinado, nuestro respetable amigo, el auditor General de la Armada, don José M.º Romero Butrileg y su bella hija María.

—Hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción, al ingeniero don Isidoro Garrido, hijo del gran polígrafo cartagenero don Fernando. Después de permanecer en esta, varios días para conocer la ciudad natal de su ilustre padre, ha marchado en el correo de hoy con dirección a París y Londres donde reside.

De Murcia, el Procurador de los Tribunales don Francisco Miralles Cutilas.

—Regresó de Madrid el almirante la armada don Federico Ibañez.

Ha llegado el nuevo administrador de esta Aduana nuestro querido amigo Don Antonio Bana y Mañes.

—Después de recorrer varias capitales ha regresado a esta nuestro querido amigo don José Viñas.

—Después de pasar en la Corte una temporada, ha regresado a esta Ciudad la distinguida señora doña Angélica Gómez de Viñas, acompañada de su bellísima hija Gertrudis.

Notas varias

Acaba de aprobar el examen de ingreso en este Instituto el niño, José Bonmati Azorín.

Reciba su padre nuestro querido amigo, don Severino, la más cordial enhorabuena, tanto por el examen su hijo menor; como los dos mayores, le honran intelectual y moralmente.

—Han sido promovidos al empleo inmediato, los tenientes de navío don Fernando Barreto, don Julio Ochoa y don Alfonso Arriaga, a los que felicitamos.

—Ha aprobado el examen de ingreso el niño Santiago Prieto García, alumno del ilustrado profesor, don Carmelo García Martínez al cual felicitamos.

—Hemos tenido el gusto de saludar en ésta a nuestro joven amigo don Juan Bernal Sánchez, ascendido recientemente a oficial segundo del cuerpo de correos.

Al enviarle nuestro saludo de bienvenida le felicitamos por su merecido ascenso, felicitación que hacemos extensiva a su señor padre don Tomas, querido amigo nuestro.

Enfermos

Por el Doctor don Amalio Pérez Plaza, ha sido operado con éxito satisfactorio, el joven alumno de náutica don Rafael de Murda, al que deseamos un pronto restablecimiento.

Letras de luto

Ayer tarde a las once se verificó el entierro del que en vida fue teniente retirado de Infantería de Marina don Jacinto Fernandez Bienes.

A dicho acto asistió una numerosa concurrencia y las cintas que pendían del feretro, eran llevadas por compañeros del finado.

Un piquete del cuerpo a que pertenecía el finado rindió los honores correspondientes.

Descanse en paz y reciba su afligida familia la expresión de nuestro pesame más sentido.

Papeles viejos

No los tires. En el "Blanco y Negro", calle Mayor se compran todas las clases.

EL EXCMO. E. ILTMO. SR.

Don Angel Moreno Martínez

Decano del Colegio de Abogados de esta ciudad. Diputado a Cortes ex senador del Reino, Jefe superior de Administración civil, ex presidente de la Diputación provincial, ex alcalde de Cartagena, caballero de la Orden del Mérito Naval, ex asesor de Marina, etc, etc

que falleció el día 14 Septiembre de 1920 a las 9 de la noche

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

La hora santa que en sufragio de su alma se celebrará el lunes 27 de 10 y 12 a 11 y 12 en la Consagrada Iglesia de la Caridad será aplicada por el eterno descanso de su alma.

Su familia, Albaceas, Testamentarios y herederos ruegan a sus amigos y personas piadosas la asistencia a dicho religioso acto por lo que le quedarán agradecidos.

La Beatificación de Sor Maria Luisa Marillac

En los días 29, 30 y 31 del próximo Octubre tendrán lugar en esta las fiestas que las comunidades franciscanas de San Vicente de Paul, celebraran en conmemoración de la beatificación de la fundadora de la Congregación Sor Maria Luisa Marillac.

El domingo 31 de Octubre oficiará de pontifical en Santa María de Gracia, el Excmo y Reverendo señor Obispo de la Diócesis, al cual girará después visita pastoral a este Arciprestazgo.

En las obras del Puerto

Premiando a unos obreros

Como anticipamos en nuestro número de anoche, ayer tarde a las cinco se celebró en las Obras del Puerto, el solemne acto de imponer las cruces de plata de la Orden del Mérito Naval, a los obreros de dicha Junta, que se distinguieron en el incendio del vapor italiano "Ansaldo de San Giórgio número III".

Dichos obreros, cuando el siniestro amenazaba tomar graves proporciones que hubieran causado enormes perjuicios materiales por las sustancias inflamables que abarrotaban las bodegas del referido barco, se prestaron a colocar con gran riesgo de sus vidas los cartuchos de dinamita en el casco a fin de echarlo a pique y sofocar de esta manera el incendio, lo que realizaron no sin grandes trabajos y exposición.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD
POR EL SEÑOR

D. José Moncada Calderón

Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad y Procurador de los Tribunales que descansó en la paz del Señor el día 26 de Enero de 1920 después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

R. I. P.

Las Misas que se celebran mañana Domingo 27 de Septiembre en la iglesia de la Caridad se aplicarán en sufragio de su alma.

La familia invita a sus amistades para que asistan a dicho acto religioso.

Cartagena 25 Septiembre 1920

El digno Comandante de Marina de este puerto, D. Antonio Callos propuso al ministro de Marina para una recompensa por su meritoria conducta que evitó incalculables daños a la navegación y por dicho Ministerio se le ha concedido Cruces de plata de la orden del Mérito Naval, de 1.ª clase, con distintivo blanco y sin pensión, cuyas insignias le fueron regaladas por la Junta de obras del puerto.

Al acto de ayer, que fué presidido por el Excmo Sr. D. Juan Antonio Gámez Quiles, presidente de esta Corporación, asistieron el Comandante de Marina D. Antonio Cal, el Ingeniero Director de las obras, D. Rafael de la Cerda, el Vice-presidente de la Junta D. Joaquín Díaz Zapata, el Vocal Interventor de la misma D. José Moncada Moreno y el Secretario D. José M.º Sanz.

Previo a la venida del presidente penetraron en el salón los obra-

fos premiados, D. Vicente Zaragoza, D. Blas Navarro, D. Lorenzo Navarro, D. Gerónimo Martínez, D. Juan Ibañez y Don Antonio Orenes.

El Ingeniero Director Sr. La Cerda hizo historia del servicio que prestaron a la Marina en el incendio del citado vapor italiano y dedico elogios al Sr. Comandante de Marina que los propuso a la Superioridad para tan honrosa recompensa. Se leyó también sus ordenes unos obreros tan competentes y arrojaditos y les estimuló a perseverar en esa conducta que les valdrá los aplausos de las personas honradas.

Seguidamente, el señor Gámez Quiles, saludó a los obreros en nombre de la Junta felicitándoles en términos de gran entusiasmo por su comportamiento en aquel siniestro que sin la intervención acertada y valerosa de ellos pudo haber tenido para Cartagena lamentables consecuencias.